

Maison des enfants d'Anderlecht > Nos activités > Pour les adultes > Actualités > **Clôture du projet de géographie subjective**



## Clôture du projet de géographie subjective

"Anderlecht" selon les apprenantes de l'alpha et les enfants de l'EDD !

samedi 1er octobre 2016, par [MDE1070ALPHA](#)

Ce vendredi 23 septembre 2016, la MDE était au Centre Culturel Escale du Nord pour le vernissage du projet de géographie subjective de la commune d'Anderlecht.

Ce projet mené durant l'année scolaire 2015-2016, a réuni un groupe d'apprenantes en alphabétisation et son formateur Lire et Ecrire, le CIFAS et l'artiste Catherine Jourdan durant une semaine.

Il s'agissait de réaliser une carte subjective d'Anderlecht à partir des impressions, des souvenirs et des histoires personnelles d'une dizaine d'apprenantes ainsi que d'un groupe d'enfants fréquentant l'école des devoirs.

Pour plus d'informations sur le concept de géographie subjective, sur le projet réalisé et pour visualiser la carte d'Anderlecht, n'hésitez pas à cliquer sur le lien ci-dessous.

<http://geographiesubjective.org/Geo...>